



# 多くの成長が見られた2学期

校長 北條 孝行

令和7年も残すところ1週間あまりとなりました。大きな行事が目白押しだった2学期は、子どもたちの生き生きと活動する姿や力を合わせて絆を深める姿が随所で見られ、充実したものとなりました。これもひとえに、子どもたちのがんばりと保護者の皆様のご理解・ご協力のお陰と感謝の念に堪えません。本当にありがとうございました。

さて、2学期最大の行事である学習発表会は、多くの皆様にお越しいただき、無事盛会のうちに終了することができました。来賓の皆様にはたくさんのお褒めの言葉をいただき、児童や教職員に紹介させていただきました（北星小 HP「北星ニュース」にも掲載）。

この取組を通して、自分と向き合う力、他者とつながる力、自分を高める力など、たくさんの方を伸ばすことができました。

子どもたちの感想からは、努力すれば成果となって表れることに手ごたえを感じた様子がうかがえました。保護者の皆様からの感想では、堂々と演技する姿に感動した、子どもたちの成長が感じられて楽しめた、心を一つにして届けようという気持ちが伝わった、スムーズに準備や片づけを行う姿に感心した、家庭での練習や会話など発表会に至るまでの過程も楽しめたなどの評価をいただき、努力の成果が認められたことで子どもたちにとって大変励みになりました。

また、修学旅行や見学学習などの行事では、自分たちの力で事前の準備をしっかりと行い、主体的に活動することで、「協力する」「あいさつする」「時間を守る」などの日頃の学習の成果を自分事として実践につなげることができました。

さらに、地域の外部講師の皆様にも来校いただいたり、様々な施設に出かけたりと、体験活動も豊富に行うことができました。子どもたちの豊かな学びを通して大きく成長を遂げた2学期になりました。

冬休みは、年末・年始もあり、家族で過ごす時間も多くなると思いますので、一年間を振り返ったり、新しい年の抱負を話し合ったりする対話の機会を設けてほしいと思います。さらに、部屋にこもってゲームやスマホに熱中して時間を浪費することのないよう、今一度メディア利用のルールを確認するとともに、「早寝・早起き・朝ごはん」など規則正しい生活を乱すことなく、健康的な冬休みを過ごしてほしいと思います。

最後になりますが、改めまして、保護者の皆様、地域の皆様の今年一年の温かいお力添えに感謝申し上げます。令和8年も、どうぞよろしくお願ひいたします。どうか、体調を崩されませぬよう、くれぐれもお体ご自愛ください。3学期の始業式を全員で元気に迎えられることを心より願っております。

# 事故なく、意義ある冬休みを

いよいよ明日から冬休みです。冬休みにはクリスマスやお正月があり、また、親戚に会うなど子どもたちは楽しみにしていることでしょう。ただ、生活が乱れがちになります。早寝早起きは、習慣化してこそ価値があります。必要以上に夜更かしすることのないように、また、学習時間を守り、長期休業でしかできないことなどに挑戦し、自分を高めてほしいと思います。

さらに、お年玉など高額を持ち歩き、トラブルに巻き込まれる事例もあります。無駄遣いをせず、しっかりと管理できるようお家の方からひと言声をかけていただければと思います。

## ◎自然体験や地域活動への参加を！

コロナやインフルの感染状況に応じて、  
北海道ならではの冬の体験や年末年始の  
地域活動などに参加し、社会性を育てましょう。



## ◎冬も体力づくりを!!

冬はどうしても家に閉じこもりがちになりますが、冬でしかできない遊びもあります。天気のよい日は元気に外へ出て、太陽の光を浴びながら雪に触れてみてはどうでしょう。

## ◎生活リズムのある生活を！

年末年始などで生活リズムが崩れがちな時期です。目標をしっかりと立てて過ごさせましょう。

また、家族の一員として家庭での仕事を任せ、続けて取り組ませることも大切です。

## ◎事故の防止を！

冬型の交通事故から身を守ることを徹底しましょう。ご家庭でも繰り返し指導をお願いします。

## 北星の子どもたちの輝き

○第30回どうしん小学生新聞グランプリ

【入選】4-1 ○○○○ 【佳作】4-2 ○○○○ 6-2 ○○○○

## 保護者アンケートご協力ありがとうございました

「保護者アンケート」のご協力ありがとうございました。回収率は**95.3%**になりました。同時に実施した「児童アンケート」「教職員アンケート」の結果も踏まえて分析します。2月開催予定の「学校運営協議会」の後、保護者・地域の皆様に結果を公表いたします。

## 1月の行事予定



- 1木 元日  
1~3木~土 年始休業・学校閉庁日  
12月 成人の日  
13火 転入生受付  
古紙回収(啓北・しらかば)  
14水 3学期始業式(給食あり)  
C日課4時間、図書返本週間  
15木~21水 生活リズム週間  
15木 6年二計測  
16金 5年二計測、PTA登下校見守り  
**5時間**  
19月 4年二計測  
20火 3年二計測  
21水 2年二計測  
PTA読み聞かせボランティア  
22木 2年こころの授業  
1年二計測、3学期図書貸出開始  
23金 あかしあ二計測、**5時間**  
全学年タブレット持ち帰り学習  
27火 児童会⑤  
スクールカウンセラー相談  
28水 古紙回収(桜木町)  
6年レッディーグルス訪問  
明倫中学校新入生保護者説明会  
30金 **C日課5時間**  
**※3学期から金曜日は全学年5時間授業となります。下校時刻につきましては、各学年だよりでご確認ください。**

## スケート学習実施しました！

苫小牧は「スケートの街」と言われています。各学年2回実施することになります(すべて12月です)

すいすい滑る子から、やっと氷の上に立てる子まで様々ですが、みんな一生懸命滑っています。たった2回のスケート学習では、上達するスピードも限られてしまいます。学校では次年度まで行わないでの、休日に家族でスケートを楽しんでみてはいかがでしょうか。子どもたちの技術が向上するだけでなく、保護者の皆様のストレス発散にもなるのではないでしょうか。

## 《学校閉庁日のお知らせ》

12月27日(土)から1月4日(日)まで年末年始休業及び学校閉庁日です。

職員は不在になりますので、連絡等がある場合は1月5日(月)以降にお願いします。

※学校閉鎖期間中の緊急時の連絡は、  
苫小牧市教育委員会  
(32-6111)までお願いします。